

| Fecha | Sección | Página |
|------------|----------|--------|
| 24.02.2015 | Negocios | 24 |

» GENTEDETRÁS DEL DINERO



Esotéricos enredos en Red Mayorista



Por Mauricio Flores

mflores37@yahoo.es

endito el ex subsecretario de comunicaciones, José Ignacio Peralta, que en campaña en pos del gobierno de Colima no carga más las locuras que Juan Molinar El Rey León y el Pequeño Simba Mony De Swaan insertaron en la Reforma de Telecomunicaciones para una red mayorista de banda ancha que -como la culpa-hoy nadie quiere cargar.

A la salida de Peralta de la SCT se ha formado una "terna de dos" candidatos para sucederle en el cargo: **Mónica Aspe, Misha Granados** y **Héctor Gutiérrez**. Pero que lo que afectaría a Aspe es un probable vínculo con el Pequeño Simba en el asunto de la truculenta contratación (hoy bajo la mirada de **Juan Manuel Portal** en la Auditoría Superior de la Federación) de McKinsey para realizar un estudio de viabilidad de la Red Mayorista que costó 100 millones de pesos.

Pero el asunto primordial no es ya si el gobierno se debe asociar con tal o cual empresa para una red en 700Mhz que costaría 11 mil millones de dólares, sino cómo maximizar los recursos nacionales en un marco de bajos ingresos petroleros. Vaya, si Banco de México que encabeza Agustín Carstens considera que la reforma de telecomunicaciones ha abatido la inflación y favorecido a los consumidores, la tónica de la dependencia a cargo de Gerardo Ruíz Esparza tendría que ser igual en el caso de la red mayorista.

iCorte y se queda! El Sistema Público de Radiodifusión del Estado Mexicano a cargo de Armando Carrillo Lavat mostró nuevamente lo que se puede lograr en contenidos si se aplica el talento con el lanzamiento del documental "Maximiliano de México, sueños de poder", una coproducción con TV UNAM que conduce Ernesto Velázquez y la cadena pública austriaca ORF que costó 500 millones de euros que aporta una visión emocional y concreta de un México en proceso de definición histórica.

La Sedatu que todos quieren. A sólo dos años de haberse inaugurado la nueva dependencia a cargo de Jorge Carlos Ramírez Marín ha generado varios de los mejores resultados de política pública y empuje a la actividad económica, al grado que la edificación de vivienda es hoy la segunda actividad manufacturera más importante del país y eje de varios de los programas sociales transversales del presidente Enrique Peña, al grado que sobran los "ojos golositos" que quisiera tomar la dependencia y para ello se inventan y filtran que se relevará a uno de los secretarios con mejor desempeño.

Aircrete pese a Imco. En breve, Francisco Olvera presentará la innovadora empresa Aircrete que invierte 200 millones de dólares en el nuevo parque industria Platha, que desarrolla Germán Ahumada; será una fábrica de bloques de concreto ultralivianos, temperizadores y altamente resistentes instalada en el Valle de Tizayuca, Hidalgo... precisamente la entidad que reprobó en desarrollo económico el Imco, de Juan Pardinas.

Twitter: @mfloresarellano



Página 1 de 1 \$ 22082.00 Tam: 181 cm2